

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang penulisan karya tulis ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulisan orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 27 April 2017

NURLELA
NIM : 133300375

ABSTRAK

Nama : **Nurlela**, NIM : **133300375**, Judul Skripsi : “**Wisata Ziarah dan Kesadaran Keberagamaan Masyarakat Lokal** (Study Kasus : Kp. Caringin Desa. Caringin Kecamatan Labuan Pandeglang-Banten)”, Jurusan : Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab, tahun 2017/1439 H.

Syeikh Asnawi di lahir kan di lingkungan ulama pada tahun 1850 M dimana ayahandanya seorang ulama yang di segani juga beliau menjabat sebagai Qodhi (Penghulu Landrat) KH Abdurrahman dan ibunya salah satu keturunan dari Kesultanan Banten yang bernama Nyai Hj. Rt. Sabi’ah dan kedua orang tuanya amatlah tekun terhadap mendidik Syeikh Asnawi Sehingga pada umur 10 tahun beliau mampu menghafal al-qur’an dengan baik.

Setelah beliau wafat kemudian banyak yang berziarah kemakam beliau dan masyarakat caringin memanfaatkan tempat tersebut untuk berjualan di sekitaran *maqbaroh*, uniknya makam Syeikh Asnawi Bin H. Abdurrahman ini dekat dengan pantai dan para peziarah biasa menyebutnya dengan wisata pantai dan wisata *religi* Syeikh Asnawi Bin H. Abdurrahman.

Maksud utama dari ziarah kubur itu adalah mendo’akan mayit yang di ziarahi agar mendapatkan ampunan dan rahmat dari Allah SWT, juga terkadang banyak hikmah atau manfaat, baik itu bagi yang berziarah atau yang di ziarahi.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode kualitatif dengan format desain deskriptif analisis, yaitu dengan menggunakan subjek dan objek penelitian berdasarkan fakta yang ada. Sedangkan, teknik pengumpulan datanya penulis menggunakan teknik wawancara dan observasi. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa: 1) Tujuan para peziarah di maqbaroh Syeikh Asnawi Bin H. Abdurrahman mendo’akan secara langsung di depan kuburan Syeikh Asnawi Bin H. Abdurrahman, shalat di masjid agung as-salafie, meminta penglaris dagang, meminta kesembuhan, jabatan, kesembuhan terhadap anaknya yang sakit dan meminta jodoh. 2) Dampak positif pengunjung ziarah terhadap masyarakat sekitar Maqbaroh dapat di lihat dari ekonomi masyarakat yang semakin banyak pengunjung masyarakat semakin dapat mencukupi keluarganya, bertambahnya wawasan keilmuan masyarakat sehingga masyarakat sekitar maqbaroh menjadi lebih tau akan ilmu-ilmu sosial budaya yang di bawa oleh para pengunjung ziarah, silaturahmi antar pengunjung ziarah dan masyarakat sekitar maqbaroh. 3) Dampak negatif pengunjung ziarah terhadap masyarakat sekitar yaitu kurangnya menggali terhadap ilmu agama yang di anutnya, mengakibatkan masyarakat kurang akan kesadaran keberagamaan sehingga hal-hal yang tidak di inginkan di sekitaran maqbaroh tersebut seperti menjual air yang di anggapnya karomah, mentarif harga infaq, menjual wafaq dan menjual foto Syeikh Asnawi Bin H. Abudrrahman secara bebas sehingga menimbulkan pertanyaan besar terhadap pelaku penjualan foto tersebut.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana strata satu pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab IAIN “SMH” Banten.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: *Wisata Ziarah Dan Kesadaran Keberagamaan Masyarakat Lokal* (Studi Kasus Lokasi Maqbaroh Syeikh Asnawi Bin H. Abdurrahman).

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan, dan masih jauh dari kesempurnaan. Namun demikian, penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat yang besar dan berguna khususnya bagi diri penulis, pembaca, pihak Maqbaroh Syeikh Asnawi Bin H. Abdurrahman Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A sebagai Rektor Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten lebih maju.

2. Bapak Prof. Dr. H. Udi Mufrodi, Lc., M.Ag. sebagai Dekan Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.
3. Bapak Dr. Kholid Suhaemi, M.Si sebagai ketua Jurusan dan Bapak A. M. Fahrurozi, S.Psi, M.A sebagai sekretaris Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, yang telah memberikan arahan, mendidik dan memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Dr. Kholid Suhaemi, M.Si sebagai Pembimbing I dan Bapak Tb. Nurwahyu M.A sebagai Pembimbing II yang telah memberikan nasehat, bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen IAIN “SMH” Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di IAIN, Pengurus Perpustakaan Umum, Iran Corner, serta staf akademik dan karyawan IAIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di IAIN “SMH” Banten.
6. Ir. Ari Eko Prianto, Dr. Wazin, dan A. M.Fahrurozi, S.Psi, M. A yang telah memberi masukanya kepada penulis terhadap penulisan skripsi.
7. Pihak Maqbaroh Syeikh Asnawi Bin H. Abdurrahman, terutama pada Pengurus DKM Masjid Agung Caringin R.A. Syaukatuddin Innayah ketua DKM Pengurus Maqbaroh. Tb. Didi Charizy, Staf Desa Ade M Sufi kepala Desa serta semua pihak yang telah membantu penulis dalam penulisan skripsi masyarakat caringin

yang telah membantu dan memberikan informasi untuk penulis dalam penyelesaian proses penelitian dan penggarapan penulisan skripsi.

8. Keluarga serta segenap rekan-rekan KPI-A 2013 Rekan-rekan Prima dan semua pihak yang telah memotivasi dan membantu dalam berbagai hal sehingga memudahkan penulis menyusun skripsi ini.
9. Sahabat-sahabat yang turut memotivasi dan mendukung terselesaikannya skripsi ini, Elis tiawati, Fitri Chaerunnisa, Ridelvi, Titin Hidayati, Ita Rohmah Patmawati, Ratu Ambar, Badriyah, Ina amalia, Aal Alfiani, Yeni, Fitri Astuti, Tina Hernawati serta Ida Firdayanti.

Akhirnya, hanya kepada Allah jugalah penulis memohon agar seluruh kebaikan dari semuapihak yang membantu selesainya skripsi ini, semoga diberikan balasan yang berlipat ganda. Penulis berharap kiranya karya tulis penulis ini turut mewarnai khazanah Ilmu Pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca pada umumnya.

Serang, 27 April 2017

Penulis

Nurlela

DAFTAR TABEL

Tabel 1	Distribusi Orbitasi Jarak ke Pusat Pemerintahan.....	21
Tabel 2	Distribusi Jenis Kelamin.....	21
Tabel 3	Distribusi Kepala keluarga	22
Tabel 4	Distribusi Kewarga Negeraan.....	22
Tabel 5	Distribusi Menurut Agama	22
Tabel 6	Penduduk Menurut Usia	23
Tabel 7	Distribusi Penduduk Menurut Tingkat Pendidikan	23
Tabel 8	Distribusi Pendudu Menurut Mata Pencaharian	24